



**Centinelas de la Paz
y la Alegría del Pueblo**

HONOR – SEGURIDAD – SERVICIO

**POLICÍA NACIONAL
CAPTURA DELINCUENTE
AUTOR DE MUERTE HOMICIDA
EN PERJUICIO DE
RICARDO INGRAM DÍAZ.
(q.e.p.d.)**

**MUNICIPIO WASPÁM
REGIÓN AUTONOMA DE LA COSTA CARIBE NORTE**



SÍNTESIS DEL HECHO



El día martes 3 de agosto del año 2021, a las 3:00 de la tarde, a través del Centro de Emergencia (línea 118) persona que se identificó con iniciales W.P.K.G., informó del hallazgo de cuerpo sin vida de **Ricardo Ingram Díaz**, de 24 años de edad, (q.e.p.d), en la rivera de Río Coco, comunidad Klampa, municipio Waspám, Región Autónoma de la Costa Caribe Norte.

Equipo técnico policial, conformado por oficiales de Auxilio Judicial y Peritos de Criminalísticas acudieron al lugar, realizaron inspección, fijación fotográfica de la escena y recolectaron muestras de fluidos corporales, para realizar peritajes químico y biológico.

Cuerpo examinado por médico forense del municipio de Puerto Cabezas (Bilwi), determinó causa de muerte: **trauma craneo encefálico.**



RESULTADO DE INVESTIGACIONES POLICIALES



Investigadores policiales determinaron que, el día domingo 1 de agosto del 2021, el delincuente **Denis Pineda Piple**, de 30 años de edad, en estado de ebriedad, discutió motivado por rencillas con **Ricardo Ingram Díaz (q.e.p.d)**, lo agredió con objeto contundente (trozo de madera), causándole la muerte. Delincuente se dio a la fuga.

El día miércoles 13 de octubre del 2021, a las 5:00 de la tarde, en barrio “Luis Alfonso Velázquez Flores”, municipio Waspám, Policía Nacional capturó al delincuente prófugo, **Denis Pineda Piple**.



DELINCUENTE CAPTURADO AUTOR DE MUERTE HOMICIDA



Denis Pineda Piple



Delincuente remitido a las autoridades competentes.



Policía Nacional continúa garantizando protección a las familias y comunidades:

- Vigilancia y patrullaje reforzada en: Barrios, Mercados, Paradas y Terminales de buses, Parques, Carreteras y Destinos Turísticos.
- Planes de: Seguridad Escolar, Seguridad Vial y Seguridad en el Campo.



Nuestra Institución reitera su compromiso de continuar trabajando para fortalecer la seguridad de las personas, familias y comunidades.